

blogintern: Statistik 08/10

André Tautenhahn · Wednesday, September 1st, 2010

Trotz Umzugs und weniger Beiträgen (27) im August, haben sich die Besucherzahlen dieses Blogs weiter stabilisiert. Das lag vor allem an dem Beitrag über Maschmeyer und die Familienpflegezeit, der auch über die NachDenkSeiten verlinkt wurde.

Wie immer an dieser Stelle, möchte ich mich auch bei allen anderen Leserinnen und Lesern sowie den Mitdiskutanten bedanken, die immer fleißig Kommentare schreiben. Empfehlen sie den Blog ruhig weiter, wenn er ihnen gefällt. :D

Monat	Seitenaufrufe	Besucher
August 2010	5674	3465
Juli 2010	7653	4365
Juni 2010	5718	3324
Mai 2010	5987	3395
April 2010	5753	3323
Maerz 2010	7197	3853
Februar 2010	5071	2980
Januar 2010	3774	2295
Dezember 2009	5881	3787
November 2009	3526	2248
Oktober 2009	11122	6410
September 2009	1783	1065
August 2009	1652	949
Juli 2009	1362	624
Juni 2009	996	670
Mai 2009	913	635
April 2009	398	289
Maerz 2009	1150	507
Februar 2009	420	272
Januar 2009	449	270
Dezember 2008	556	333
November 2008	373	168

This entry was posted on Wednesday, September 1st, 2010 at 2:37 pm and is filed under Nachrichten You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. Both comments and pings are currently closed.